

Korb

Rundum neu im Web

[11.03.2010] Die Gemeinde Korb hat ihre Website einem kompletten Relaunch unterzogen und unter anderem eine virtuelle Poststelle in das Online-Portal integriert.

Zur besseren Pflege der Inhalte hat die Gemeinde Korb im baden-württembergischen Rems-Murr-Kreis ihren Online-Auftritt komplett überarbeitet – zuletzt war die Website im Jahr 2004 neu gestaltet worden. Mit der Umstellung auf ein Content-Management-System kann die Kommune künftig alle Internet-Seiten selbst aktualisieren, zuvor waren eigene Änderungen nur in bestimmten Bereichen möglich. Nutzer sollen somit nach Angaben der Gemeinde schneller mit aktuellen Informationen versorgt werden können. Neu sei zudem die Einbindung von Verfahrensbeschreibungen, Lebenslagen sowie dem Behördenwegweiser aus dem landeseinheitlichen Portal service-bw. Seit Kurzem bestehe darüber hinaus die Möglichkeit, über eine virtuelle Poststelle auf elektronischem Wege mit der Gemeindeverwaltung zu kommunizieren.

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Korb, Virtuelle Poststelle, service-bw